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Памятник героям

В День города, в парке «40 лет ВЛКСМ» был открыт памятник ликвидаторам
чрезвычайных ситуаций и техногенных катастроф. Жигулёвцы давно говорили о том, что
это надо сделать. Площадь Победы и часть парка в последние годы стали
мемориальным комплексом. В него до недавних пор входили -  памятник
Воину-Освободителю,  «Чёрный тюльпан и скромный знак памяти, который в народе
называли «камнем чернобыльцев».  Теперь картина изменилась.

  

Открывая памятник, собравшиеся вспомнили всех, кто отдавал свои силы, а порой и
жизнь, борьбе с невидимой, но страшной опасностью. Челябинск-40 и Новая Земля,
Семипалатинск и Тоцкое, и, конечно, Чернобыль. Всё это - вехи мужества, о которых
нельзя забывать. 
- В этом году мы отмечали 30 лет Чернобыльской катастрофы, - сказал глава городского
округа В.Я. Классен, - Среди жигулёвцев есть те, кто работал на ликвидации
последствий аварии. Не все, к сожалению, дожили до наших дней. Ликвидаторов с
полным правом можно назвать патриотами своей Отчизны. Ведь любовь, в частности,
любовь к Родине выражается в том, что не жалеешь для  неё ничего, даже жизни.  Они
не пожалели. И сегодня мы открываем этот памятник - знак вечной памяти и
признательности.
Владимир Яковлевич наградил благодарственными письмами художника-дизайнера Н.В.
Каширского и скульптора А.И. Клеща. Компания ООО «Ариэс» давно сотрудничает с
администрацией г.о. Жигулёвск. В этот раз памятник был выполнен из камня, который
называется «украинский цветок», он способен менять цвет в зависимости от освещения.
Символично - ведь Чернобыльская авария произошла как раз на Украине.
Депутат Самарской губернской Думы В.В. Коротких в своём выступлении также высоко
оценил подвиг ликвидаторов.
- Низкий поклон вам, - сказал Виталий Викторович. - Мы никогда не забудем вашего
подвига.
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От имени ликвидаторов выступил  А.Г. Бусыгин,  поблагодарив инициаторов установки 
нового памятника,  и тех, кто помог воплотить идею в жизнь.
После минуты молчания состоялось возложение цветов. 
     

Автограф на юбилейном аккумуляторе

В этот день в Жигулёвске начала работу новая производственная линия по выпуску
автомобильных аккумуляторов группы компаний «АКОМ». К событию на предприятии
основательно готовились и, как водится, немного волновались в ожидании гостей. В
торжественной церемонии запуска приняли участие губернатор Н.И. Меркушкин, глава
г. о. Жигулёвск В.Я. Классен, председатель городской думы Ю.В. Смеловский, депутаты
государственной думы Л.Я. Симановский и губернской - Е.А. Серпер, В.В. Коротких,
приехали журналисты федеральных, губернских и местных СМИ.
Компания запустила новый завод, который уже через два года будет выпускать
продукции на сумму 10 млрд руб. и станет крупнейшим производителем аккумуляторных
батарей в России.

Непосредственно перед церемонией запуска нового производства, президент ГК
«АКОМ» Н.М. Игнатьев провёл гостей по заводу. «В день города мы дарим региону,
стране новый завод. С помощью Фонда развития промышленности и при вашей активной
поддержке в это непростое время мы решились на столь масштабное обновление”, -
обратился Н.М. Игнатьев к губернатору.
В декабре 2015 г. при содействии региональных властей «АКОМ» подписал договор с
Фондом развития промышленности о предоставлении льготного займа в размере 500
млн рублей. Общая стоимость проекта составляет 1,2 млрд рублей. Это пока
единственный в области профинансированный фондом проект.
Президент компании пояснил, что с вводом в эксплуатацию оборудования самого
последнего поколения на заводе начинается серийный выпуск импортозамещающей
продукции, усовершенствованных аккумуляторных батарей с жидким электролитом.
В День города завод выпустил 15-ти миллионную батарею. С момента начала работы в
2001 году. Николай Иванович Меркушкин оставил автограф на новом юбилейном
аккумуляторе и пожелал успехов коллективу предприятия. “Хочу поздравить всех вас с
выпуском 15-ти миллионной батареи и, самое главное, с открытием нового производства.
Это дает новые возможности для развития, реализации проекта импортозамещения.
Областные власти будут продолжать оказывать предприятию необходимую
поддержку», - сказал губернатор.
В завершение Н.И. Меркушкин поделился своими впечатлениями с журналистами. «Это
очень важный проект, делается очень важная работа в деле импортозамещения. В
очень больших объёмах, производятся поставки на ведущие автомобильные заводы
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страны. Темпы развития, которые набраны предприятием в последние годы, впечатляют
и имеют важное значение для Жигулёвска и для Самарской области, - сказал
губернатор. – Завод - очень хороший пример сотрудничества бизнеса с институтами
развития страны. 
Н.И. Меркушкин добавил, что при непосредственном участии областного министерства
промышленности компании удалось решить проблемы с поставкой газа. Прозвучало
также, что новый завод отвечает всем самым строгим мировым стандартам.

Всё делать сообща

Площадь Мира с утра готовили к празднику: устанавливали сцену, торговые палатки,
детский батут. К вечеру стали собираться жигулёвцы, много пришло молодёжи, семей с
детьми. Началась концертная программа – выступали вокальные и хореографические
ансамбли и солисты из городских дворцов культуры – «Десерт», «Сабантуй», «Милла»,
Валентина Лебёдушкина, Рада Кочеткова и другие. Ведущие праздника устроили
конкурс на знание улиц города.
Первым поздравил горожан губернатор Н.И. Меркушкин:
- Мы сегодня приехали к вам большой командой. Уже открыли новую линию на заводе
«АКОМ», который будет работать на перспективу и создавать новые рабочие места.
Региональные власти и дальше будут помогать развивать это и другие предприятия,
делать всё, чтобы Жигулёвск становился современным городом. Есть договорённость,
что будут отремонтированы дома вокруг площади. 
Во многих городах и районах построены крупные спорткомплексы, в Жигулёвске тоже
будем строить ледовый дворец. Уже открыт стадион с искусственным покрытием,
ремонтируется школа №8, в ближайшие два-три года проблему с ремонтом школ решим.
Только что у нас прошло совещание с директорами городских предприятий, где было
сказано, что в конце этого года будет модернизирован комбинат стройматериалов.
Фактически, это будет новый современной завод, производящий цемент экологически
чистым способом.
Также, думаю, к 65-летию города удастся частично заасфальтировать и выложить
плиткой эту площадь. 
Хотелось бы, чтобы мы всегда были вместе, поддерживали друг друга. Чтобы шаг за
шагом жизнь города улучшалась. 
Почётный знак «За труд во благо земли Самарской» глава региона вручил президенту
ГК «АКОМ» Н.М. Игнатьеву, почётное звание «Заслуженный работник промышленности
Самарской области» присудили мастеру купажного цеха Жигулёвского водочного
завода В.В. Дмитриевой. Благодарностью губернатора была отмечена руководитель
детского сада «Вишенка» Е.Г. Реброва.
- Очень приятно получить столь высокую оценку моего труда, это даёт уверенность в
том, что я двигаюсь в правильном направлении, – в ответном слове сказала Елена
Геннадьевна. – Огромное спасибо, Николай Иванович, что уделяете внимание малым
городам и их жителям, и особенное внимание педагогам. Приложим все усилия, чтобы
оправдать ваше доверие.
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- Присоединяюсь к словам губернатора в адрес города, – сказал глава Жигулёвска В.Я.
Классен. - В феврале нам исполняется 65 лет. Сейчас разрабатываем программу
благоустройства, думаю, что в этом удастся сделать прорыв. Благодарю всех, кто тут
живёт и трудится за вклад в развитие города.
С поздравлениями обратились к горожанам также Л.Я. Симановский, Е.А. Серпер и В.В.
Коротких. 
После завершения официальной части губернатор пообщался с жителями и заверил, что
все поступившие обращения возьмёт на контроль. Решением части проблем займётся
администрация города, часть будет передана в областное правительство.
Праздничная программа продолжилась выступлениями тольяттинских и самарских
артистов, а ровно в 22.00 горожан порадовали долгим фейерверком.
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